

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Jedes zweite Kind bringt Pausenbrot oft wieder nach Hause

Köln, 24.02.2015, 13:56 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage unter Eltern bringt jedes zweite Kind das mitgegebene Pausenbrot für den Schultag häufig wieder mit nach Hause. Auch Gemüse und Obst in der Frühstücks-Box würden von vielen Kindern verschmäht werden, so die repräsentative Forsa-Umfrage im Auftrag der Central Krankenversicherung.

Sind hingegen Eier und Müsli Bestandteil des Schulfrühstücks, so werden diese eher selten wieder mit nach Hause gebracht. Markus Homann, Leiter des Gesundheitsmanagements bei der Versicherung, wünscht sich die Beteiligung der Kinder an der Zusammenstellung ihrer Brotbox. "Die besten Bemühungen nützen nichts, wenn ein Großteil der Lebensmittel wieder mit nach Hause gebracht wird", betonte Homann. Gesundes Essverhalten müsse bereits am Familientisch geübt werden. Wie die Umfrage weiter ergab, wird mit 22 Prozent jedes fünfte Kind in Deutschland von den Eltern ohne Pausensnack in die Schule beziehungsweise den Kindergarten geschickt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50336/umfrage-jedes-zweite-kind-bringt-pausenbrot-oft-wieder-nach-hause.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619